

6. La devoción a María

Libro escrito por Dominique Le Tourneau sobre la estructura y el espíritu del Opus Dei

26/03/2012

El amor y la devoción de San Josemaría a la Madre de Dios no cesó de crecer a lo largo de su vida. Afirmaba que “nuestro Opus Dei nació y se ha desarrollado bajo el manto de Nuestra Señora. Por eso son tantas las costumbres marianas, que empapan la vida diaria de los hijos de Dios en esta Obra de

Dios.” (*Beato Josemaría Escrivá de Balaguer, Fundador del Opus Dei* — Libro editado con motivo de la beatificación—, p. 72).

Consagró el Opus Dei al Corazón Inmaculado de María, y peregrinó con fe a numerosos santuarios marianos, acudiendo a la que la Iglesia denomina “Omnipotencia Suplicante”. Recordaba que María es el camino para la unión con Cristo: “A Jesús siempre se va y se “vuelve” por María” (*Camino*, 495). Y la devoción al Patriarca san José estaba tan unida en su corazón a su piedad mariana que quiso unir sus nombres, forjando un nuevo nombre: Josemaría. Era un modo de vivir lo que escuché de sus labios en una ocasión: “¡No me separéis a José de María!”

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/6-la-devacion-
a-maria/](https://opusdei.org/es-es/article/6-la-devacion-a-maria/) (20/12/2025)